



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Kunst- und Kulturpreis- kommission: Ersatzwahl von Mitgliedern

Medienmitteilung

Luzern, 23. September 2019

Tobi Gmür, Stefan Graber und **Anja Röhn** scheiden per Ende Dezember 2019 aus der Kunst- und Kulturpreiskommission der Stadt Luzern aus.

Der Stadtrat hat für den Rest der Amtsdauer bis Ende 2020 folgende Personen neu als Mitglieder der Kunst- und Kulturpreiskommission gewählt:

- **Christine Weber**, Journalistin und Autorin
- **Benji Gross**, Verantwortlicher Kommunikation SolidarMed
- **Urban Mäder**, Musiker

Die vollständige Liste der Kommissionsmitglieder ist [online](#) abrufbar.

Die Kunst- und Kulturpreiskommission beantragt dem Stadtrat die jeweilige Vergabe des jährlichen Kunst- und Kulturpreises sowie der Anerkennungspreise.